

L'ARC DE TRIOMPHE

Matériaux

Le monument est fait de pierre de taille, de marbre de couleurs, de marbre blanc et de dorure.

Hauteur

Haut de 49,54 mètres, large de 44,82 mètres et profond de 22,21 mètres.

Où

Il se situe en France, plus précisément à Paris. L'Arc de Triomphe sert comme rond-point.



Histoire

Napoléon premier, au lendemain de la bataille d'Austerlitz, déclare aux soldats français: «Vous ne rentrerez dans vos foyers que sous des arcs de triomphe». L'Empereur s'est référé aux arcs de triomphe érigés sous l'empire romain afin de commémorer un général vainqueur défilant à la tête de ses troupes. Par un décret impérial en date du 18 février 1806, il ordonne la construction de cet Arc de Triomphe consacré à perpétuer le souvenir de victoires.

Construction

Il a été inauguré le 29 juillet 1836 pour le sixième anniversaire des Trois Glorieuses.

Le Soldat Inconnu

Sous l'Arc de Triomphe se trouve la tombe du Soldat Inconnu. Sur la tombe on peut lire:

«ICI REPOSE UN SOLDAT FRANÇAIS MORT POUR LA PATRIE.»

1914-1918 armées françaises.

Le projet initial est d'ériger le monument à l'entrée des boulevards, près du lieu où était la Bastille, de manière qu'en entrant dans le faubourg Saint-Antoine on passe sous cet Arc de Triomphe. Des inscriptions se trouvent à l'intérieur de l'Arc de Triomphe relatant la construction du monument. Les noms des grandes batailles sont inscrits sur les faces intérieures des piliers des grandes arcades.



Juline, Tilio, Yélina

THE TRIUMPHAL ARCH

Materials

The monument is made of cut stone, marble of colours, white marble and gilding.

Height

Height 49.54 metres, width 44.82 metres and 22.21 metres deep.

Where ?

It is located in France, more precisely in Paris. The Arc de Triomphe serves as a roundabout.



History

Napoleon the First, the day after the battle d'Austerlitz, declared to the French soldiers: "You will return to your homes only under the triumphal arches".

The Emperor referred to the triumphal arches erected under the Roman Empire in order to commemorate a victorious general marching at the head of his troops.

By an imperial decree dated 18 February 1806, he orders the construction of this Arc de Triomphe dedicated to perpetuating the memory of victories.

Construction

It was inaugurated on 29 July 1836 for the sixth anniversary of the Three Glorious Ones.

The Unknown Soldier

Under the Triumphal Arch is the unknown soldier grave. On it you can read : "HERE REPOSES A DEAD FRENCH SOLDIER FOR THE COUNTRY."

1914-1918 French armies.

The initial project is to erect the monument at the entrance to the boulevards, near the place where the Bastille is , so that on entering the suburb of Saint-Antoine one passes under this Arc de Triomphe. There are inscriptions inside the Arc de Triomphe relating the construction of the monument.

The names of the great battles are inscribed on the inner faces of the pillars of the great arcades.



Juline, Tilio, Yélina